

2022年12月12日

いっこくさきがけどう
「一刻魁堂」リブランディングに関するお知らせ

ラーメン・中華を中心にレストランチェーンを展開する株式会社JBイレブン（本社：名古屋市緑区代表取締役社長 新美 司）は、アフターコロナに向け、ラーメン部門の主力業態である「一刻魁堂」をリブランディングします。皮切りとして愛知県清須市の「一刻魁堂」（清須店）にてリブランディング改装を実施します。

記

いっこくさきがけどう
＜「一刻魁堂」について＞

- ・「一刻魁堂」は、ラーメン部門の主力業態で、2022年9月30日現在、45店舗を展開しています。
- ・当社が「一刻魁堂」の名前を使用してから、約19年の歳月が流れました。その結果、店舗イメージも古くなりつつあり、アフターコロナに向けたブランドづくり、店舗づくりが求められます。
- ・当社は、「おいしさと楽しさを創造し、笑顔あふれる社会づくりに貢献する」を企業理念に掲げており、「一刻魁堂」の「一刻」とは頑なな味や品質へのこだわり、「魁」とは先を走る改革者としての思い、それらを屋号としています。



リブランディング後、「清須店」外観



リブランディング後、「清須店」内装

＜リブランディングについて＞

- ・リブランディングではアフターコロナに向け、企業理念や屋号の原点に立ち返り、ご家族、ご友人と美味しいラーメンを楽しく召し上がっていただきたいという思いを、改めてブランドに展開しています。
- ・「ラーメン・ギョーザ・チャーハン・カラアゲ・ライスの高品質にこだわる大型ファミリーラーメン専門店」と定義し、各々の商品、サービス、店づくり、オペレーションシステムをブラッシュアップしていきます。
- ・基幹店クラスの店舗より順にリブランディング改装を実施し、集客力強化・効率化を図ることによって、売上高増加・利益拡大・ブランド力向上を進めます。

<外観・内装等について>

- ・外観には、看板商品である「魁しょうゆ」をクローズアップし、キャッチコピーの「ガツンと食らう魁しょうゆ」を表わし、通行客や自動車へアピールします。開口部を大きくし、夜でも明るいライティング演出により、入りやすい店舗を目指します。
- ・内装は温かみのある木目調の客席、明るく開放感がある白地の壁面、またディスプレイ等の工夫でラーメン屋らしく、またお祭りのような楽しい空間を演出します。
- ・新規設備の一部に、お子様に人気の配膳ロボットを採用し、楽しさと共に、ピーク時等の省力化・作業負担軽減を図ります。

<メニューについて>

- ・看板商品である「^{さきがけ}魁しょうゆ」をシリーズ化し、「みそ」「台湾」等へと展開します。
- ・ラーメンのラインアップやトッピングを充実、食べたいラーメンを選べる楽しさをご提供します。
- ・お手ごろなスイーツメニューを充実させ、楽しいお食事のシーンを演出します。
- ・ファミリー客のご来店を促進するようお子様メニューの内容充実を図ります。



<リブランディング第1号店 店舗概要 >

店舗名 一刻魁堂^{いっこくさきがけどう} 清須店^{きよすてん}
 住所 愛知県清須市一場御園 784-2
 オープン日 リブランディングオープン 2022年12月12日(月)
 営業時間 月～木・日・祝日 10:30～23:30 (ラストオーダー23:00)
 金・土・祝日前日 10:30～24:00 (ラストオーダー23:30)

以上

本件に関する問い合わせ先
 株式会社J Bイレブン 総務部長 黒田博司
 住所 名古屋市長区桶狭間切戸2217番
 電話番号 052-629-1100